Samtgemeinde Nenndorf

Pressemitteilung

Samtgemeinde Nenndorf nimmt am bundesweiten Twizy-Treffen teil

Am vergangenen Wochenende fand in Rinteln das erste Bundes-Twizy-Treffen mit rund 70 Twizys statt. Auch die Samtgemeinde Nenndorf war mit ihrem Dienstwagen – einem Renault Twizy mit Elektro-Motor vertreten. Verwaltungsmitarbeiter Oliver Jacobs nahm sich Zeit, das Fahrzeug bei der originellen Veranstaltung zur Schau zu stellen. Besondere Aufmerksamkeit wurde dem Nenndorfer Flitzer aufgrund seiner mit Werbeflächen gestalteten Radkappen geschenkt.

Seit dem Herbst letzten Jahres können die Mitarbeiter der Samtgemeinde Nenndorf notwendige Dienstfahrten dank des Elektromobils klimaneutral, umweltfreundlich und mit geringen Unterhaltungskosten durchführen. Der Renault Twizy wird mit Strom betrieben und fährt somit absolut emissionsfrei und nahezu geräuschlos.

Die Finanzierung des Fahrzeuges erfolgte durch die Vermarktung von Werbeflächen. Dank der freundlichen Unterstützung mehrerer Sponsoren aus dem Nenndorfer Gewerbe ist es der Samtgemeindeverwaltung möglich, sich durch die Nutzung eines E-Mobils aktiv am Klimaschutz zu beteiligen.

Bad Nenndorf, 18.08.2015

In Vertretung Lutz

Herausgeber: Der Samtgemeindebürgermeister

Rodenberger Allee 13 31542 Bad Nenndorf

Tel.: 0 57 23 / 7 04-0 Telefax: 0 57 23 / 7 04 55 Postfachanschrift: Postfach 13 42 31538 Bad Nenndorf